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第５回岐阜大学教育研究評議会議事概要 

 

１ 日 時  令和２年７月１６日（木）１６時００分～１７時１５分 

２ 場 所  Web会議（Microsoft Teamsを使用） 

３ 出席者  松尾，森脇（議長），杉山，福井，王，林，岩間，松田，別府，洞澤，村井，

光永，中島，海野，平松，浅井，上田，吉田，益川，李，山本，植松，山田，

和佐田，足立，鎌部，志水，秋山，神原，橋本の各評議員 

 

４ 第４回の議事概要を確認した。 

 

５ 報告事項 

（１）第３回全学入学試験委員会(６／２４)について 

福井評議員から，レジュメに基づき報告があった。 

 

（２）平成３１（令和元）年度計画の実施状況の点検及び評価に係る報告書について 

福井評議員から，資料１に基づき報告があった。 

 

（３）中長期ビジョンの作成について 

福井評議員から，資料２に基づき，各部局が作成した中長期ビジョンについて報告があっ

た。 

 

（４）競争的研究費における制度改善について 

議長から，資料３に基づき，競争的研究費等の直接経費からの研究代表者（ＰＩ）の人件

費支出に係る活用方針（案）について説明があり，今後，東海国立大学機構での調整の上で

確定するとの報告があった。 

 

（５）運営会議報告について 

議長から，資料４に基づき報告があった。 

 

（６）教育職員の雇用について 

議長から，資料５に基づき報告があった。 

 

（７）役員会及び常勤理事懇談会報告について 

議長から，資料６に基づき報告があった。 

 

（８）機構長報告について 

松尾評議員から，機構長として，東海国立大学機構の経営や運営にとって重要な国の政策

や施策の最新情報の共有及び同機構に関わる重要な国プロなど競争的資金に関わる情報提供

や意見交換を行うため，今後，東海国立大学機構を構成する各大学の教育研究評議会におい

て報告したいとの発言があり，続いて，資料７に基づき報告があった。 
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６ 次回の開催について 

（１）次回は，９月１７日（木）Web会議により，１６時００分から開催することとされた。 

 

以 上 


